



HACQUEGNIES

Église Saint-Nicolas

Ce bâtiment de tradition classique (briques et soubassement en pierre) possède une tour en avancée, une nef de quatre travées, deux collatéraux, un chœur et une sacristie méridionale ; outre le portail signalons une entrée latérale sur le flanc sud. Intérieur à colonnes toscanes, arcs doubleaux et voûtes domicales. L'aspect et la structure du sanctuaire, datant, semble-t-il, de la seconde moitié du XVIIIe siècle, restent conformes au type des églises régionales de cette époque. Le collateur était l'abbé de Saint-Martin, à Tournai ; la paroisse relevait alors de l'ancien doyenné de Saint-Brice, elle a été reprise dans l'entité de Frasnes-lez-Anvaing.